

Hochgeachtete Zunftherren, hochgeachtete Ehrenzünfter, hochgeachtete Gäste hier im Saal,
Ihr lässt mir keine andere Wahl, denn es ist für mich klar, dass es gilt im neuen Jahr,
unsere Anlässe mit neuen Ideen, zum Beispiel mit einem Gedicht zu versehen!

Ich kann versichern, aus meiner Sicht, bringt dies neues, spannendes Licht!

Darum sehe ich es nun an als meine Pflicht, hier und jetzt Euch vorzutragen ein Gedicht!

Beglücken sollen nun diese Zeilen ...

... und alle einladen, mit mir kurz zu verweilen.

Da ich dies zum ersten Mal tu, bitte ich um absolute Ruh!

ÜBRIGENS:

Ein Bekannter per see

Brachte mich auf diese Idee:

.....
Manch einer von uns ihr schon verfallen ist, sie besitzt denn eine besondere List!

Sehr viel Wein kann sie verwalten und hilft so mit, um schöne, süffige Anlässe zu gestalten!

Aus Silber gegossen, mit Löwe, Wappen und grimmigem Ausguss verziert,

hat daraus schon ein jeder von uns viel Wein probiert ...

... Gute 30cm hoch ... verwandelt sie üble, grimmige Launen alsbald ins Gegenteil, man wird staunen!

Dank zahlreichen, zünftigen Wein-Spendern, jedes Mal, beweisen diese nur beste Wahl ...

3 Flaschen sind selten genug, denn ...

sie verzaubert restlos alle, wenn ...

diese gut gefüllt, permanent, kein einziger Zünfter eine Grenze kennt!

Dank diesem «Ding» laut Schupfen-Wirt, ab und an

er sooooo viel mehr Wein verkaufen kann, denn es spornt zum Trinken an, ein jeder, fordert Genuss, Geselligkeit und Sitzleder!

Ein herzliches Dankeschön allen Zünftern die schon so viel gespendet, sodass die Kanne wird so oft verwendet ...

..... für ein gemütliches Zusammensein mit uns allen, bei Speis, Trank und bestem Wein!